



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jelang Pilkada 2024, AKBP Lilik Ardiansyah Ajak Mahasiswa Purwakarta Jaga Situasi Kodusif

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FR.N.CO.ID

Aug 28, 2024 - 22:33



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengajak mahasiswa di Kabupaten Purwakarta untuk berkomitmen dalam menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Ajakan tersebut disampaikan AKBP Lilik Ardiansyah saat menerima kunjungan

silaturahmi dari sejumlah aliansi mahasiswa seperti, Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Kabupaten Purwakarta, Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Kabupaten Purwakarta dan Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Purwakarta, beberapa waktu lalu.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan pihaknya mengajak peran aktif dari aliansi mahasiswa untuk bersama-sama menjaga kondusifitas di masyarakat.

"Kami beberapa waktu lalu menerima kunjungan silaturahmi dari teman-teman mahasiswa dan memang biasa berkomunikasi dengan teman-teman mahasiswa sambil kegiatan diskusi," kata pria yang akrab disapa Lilik itu, pada Rabu, 28 Agustus 2024.

Kapolres menyebut, pihaknya bersama para mahasiswa menyepakati bahwa keamanan itu adalah hal yang sangat diharapkan semuanya dan bagaimana caranya supaya bisa menjaga situasi yang kondusif, yang aman dan nyaman.

"Aliansi mahasiswa dan Polres Purwakarta sepakat untuk mencegah terjadinya tindakan anarkis di Kabupaten Purwakarta. Sehingga dalam suatu kegiatan apapun kita akan mengupayakan untuk kegiatan-kegiatan yang jauh dari kegiatan yang anarkis, merusak tapi lebih kepada kegiatan yang konstitusional, kemudian menyejukan bagi semua dan solutif tentunya," ungkap Lilik.

Jika terjadi gejolak di Kabupaten Purwakarta saat Pilkada berlangsung, Kata Kapolres, pihaknya akan mengedepankan komunikasi yang bersifat persuasif.

"Kita mengedepankan untuk bisa komunikasi duduk bersama dengan berbagai pihak untuk mencari win-win solution, untuk mencari solusi bagi permasalahan yang ada," Ujarnya.

Selain itu, AKBP Lilik juga mengajak para mahasiswa untuk membuka ruang diskusi dan koordinasi dengan pihak kepolisian sebelum melakukan tindakan atau aksi tertentu.

"Kami mengajak kepada rekan-rekan mahasiswa semua untuk bekerja sama dalam menjaga kondusifitas di Kabupaten Purwakarta tentunya Kita membutuhkan masukan dan saran dari rekan-rekan semua, komunikasi yang sudah terjalin mari kita tingkatkan lebih baik lagi. Kami selalu terbuka untuk rekan-rekan semua, koordinasi secara intens jangan sampai kita bertemu ketika ada keperluan saja," ungkap Lilik.

Kapolres menambahkan, Polres Purwakarta selalu terbuka untuk teman-teman mahasiswa semua, koordinasi secara intens.

"Apabila ada hal-hal yang bisa kami bantu khususnya dalam bidang keamanan dan kami akan mendukung penuh kegiatan-kegiatan yang membangun untuk masyarakat Purwakarta dalam menjaga keamanan," ungkap AKBP Lilik.